

O.J.D.: 4438 E.G.M.: No hay datos Tarifa: 190 €

Área: 185 cm2 - 20%



Fecha: 08/04/2014 Sección: SABADELL

Páginas: 6

Sabadell conmemora el Día Internacional del Pueblo Gitano

Con una muestra de palmas artesanales

Y.F

Hoy se conmemora el Día Internacional del Pueblo Gitano con una muestra de palmas y palmones realizados de forma artesanal por familias gitanas de la ciudad.

La exposición, organizada por la concejalía de Drets Civils y la Taula del Poble Gitano, se podrá ver en la Plaça Doctor Robert de 4 a 8 de la tarde. Los visitantes tendrán la oportunidad de crear también sus propias palmas.

Además, con motivo de esta efeméride la bandera gitana ondeará en el Ayuntamiento durante el día de hoy tal y



El regidor Quim Carné

como acordó la junta de portavoces celebrada el pasado 28 de marzo. De esta manera se recuerda el Congreso Mundial celebrado en Londres el 8 de abril de 1971 en el que se instauró la bandera y el himno gitano. El Ayuntamiento ha informado que con la jornada de hoy se pretende dar visibilidad y poner en valor una actividad que muchas familias gitanas desarrollan en la ciudad de forma artesanal.

Desde la conservación de la materia prima hasta el acabado final de la palma, se requieren unos conocimientos y habilidades transmitidos de generación en generación.

En el año 2009 también se conmemoró este día en Sabadell y se colocó una placa conmemorativa de la llegada de los gitanos a la ciudad documentada desde 1670. Actualmente residen en Sabadell 8.500 personas de etnia gitana.

El concejal de Drets Civils, Quim Carné, ha destacado que su departamento tiene entre sus objetivos «promover la creación de vínculos, poner en valor la diversidad cultural de la ciudad y luchar contra los prejuicios y el rechazo a los otros, para preservar la igualdad de oportunidades y garantizar la convivencia».

En este sentido, dijo que el día de hoy sirve «para poner en práctica estos valores» •